СОГЛАСОВАНО:
Зам. главы администрации района
по жилищно-коммунальному комплексу и строительству администрации
Киржачского района       

___________________  С.Ф. Чуб           

«__» ______________________  2009г	УТВЕРЖДАЮ:
 Зам. главы администрации района, 
председатель комитета 
по управлению муниципальным имуществом администрации Киржачского района

____________________В.Н. Илларионов

«__» ______________________  2009г	

КОМИТЕТ ПО УПРАВЛЕНИЮ 
МУНИЦИПАЛЬНЫМ ИМУЩЕСТВОМ 
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА
ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

ДОКУМЕНТАЦИЯ 

ОБ ОТКРЫТОМ АУКЦИОНЕ НА ПРАВО ЗАКЛЮЧИТЬ 
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ КОНТРАКТ НА ВЫПОЛНЕНИЕ РАБОТ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ОБЪЕКТА «РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬНЫЕ ГАЗОПРОВОДЫ П. ПЕРШИНО» КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ ДЛЯ НУЖД  АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

г. Киржач
2009 г.

СОДЕРЖАНИЕ
ИНСТРУКЦИЯ УЧАСТНИКАМ РАЗМЕЩЕНИЯ ЗАКАЗА	  3
ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ	  3
ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ДОКУМЕНТАЦИИ ОБ АУКЦИОНЕ	  4
ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ	  5
ПОДАЧА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ	  6
ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ	  8
ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА	  9
ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ АУКЦИОНА	  10
ПРОЧИЕ СУЩЕСТВЕННЫЕ УСЛОВИЯ АУКЦИОНА	  13
ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА	..14
ТРЕБОВАНИЯ К ПРЕДМЕТУ МУНИЦИАПЛЬНОГО КОНТРАКТА……….......................................... 18
ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ АУКЦИОНЕ	. 22
ФОРМА ДОВЕРЕННОСТИ НА ПРЕДСТАВИТЕЛЯ УЧАСТНИКА 
РАЗМЕЩЕНИЯ ЗАКАЗА	..23
ТЕХНИЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ..…………………………………………………………………………24
ЗАПРОС НА РАЗЪЯСНЕНИЕ ДОКУМЕНТАЦИИ ОБ АУКЦИОНЕ	..25
ОПИСЬ ДОКУМЕНТОВ 	..26
ПРОЕКТ МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРАКТА	..27
ИНСТРУКЦИЯ УЧАСТНИКАМ РАЗМЕЩЕНИЯ ЗАКАЗА
ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ
1.	Законодательное регулирование.
1.1. Настоящая документация об аукционе подготовлена в соответствии с Федеральным законом от 21 июля 2005 г. № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд», Гражданским кодексом Российской Федерации, а также иным законодательством, регулирующим размещение заказов, включая нормативные правовые акты Владимирской области.

2.  Муниципальный заказчик, уполномоченный орган.

2.1 Муниципальный заказчик (далее – заказчик), уполномоченный орган, указанные в  Информационной карте аукциона, проводят аукцион, предмет и условия которого указаны в Информационной карте аукциона, в соответствии с процедурами, условиями и положениями настоящей документации об аукционе.
3.	Комиссия по размещению заказа путем проведения торгов.
          
3.1. Состав единой комиссии по размещению заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг (далее – комиссия), а также положение о комиссии утверждены приказом председателя комитета по управлению муниципальным имуществом администрации Киржачского района от 09.03.2007 № 16.

4. Информационное обеспечение аукциона.

4.1. Официальным печатным изданием для опубликования информации о проведении аукциона является газета «Красное Знамя»».
4.2. Официальным сайтом Киржачского района в сети «Интернет» для размещения информации о проведении аукциона является адрес: www. kirzhach.da.ru. 
4.3.	Извещение о проведении аукциона опубликовывается уполномоченным органом в
официальном печатном издании и размещается на официальном сайте не менее чем за двадцать дней до даты
окончания подачи заявок на участие в аукционе.
5.	Требования к участникам размещения заказа.
5.1.	В настоящем аукционе может принять участие любое юридическое лицо независимо от
организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала
или любое физическое лицо, в том числе индивидуальный предприниматель.
5.2.	Участник размещения заказа должен соответствовать следующим требованиям:
-	требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам,
осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом аукциона, в
том числе требованиям, установленным в Информационной карте аукциона;
-	непроведение ликвидации участника размещения заказа - юридического лица и отсутствие решения
арбитражного суда о признании участника размещения заказа - юридического лица, индивидуального
предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства;
-	неприостановление деятельности участника размещения заказа в порядке,  предусмотренном
Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях на день рассмотрения заявки на
участие в аукционе;
-	отсутствие у участника размещения заказа задолженности по начисленным налогам, сборам и иным
обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший
календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов
участника размещения заказа по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период. Участник размещения заказа считается соответствующим установленному требованию в случае, если он обжалует наличие указанной задолженности в соответствии с законодательством Российской Федерации и решение по такой жалобе на день рассмотрения заявки на участие в конкурсе не принято.
5.3. Заказчик, уполномоченный орган вправе также установить следующие требования к участникам размещения заказа:
-	обладание участниками размещения заказа исключительными правами на объекты интеллектуальной
собственности, если в связи с исполнением государственного контракта заказчик приобретает права на объекты
интеллектуальной собственности;
-	отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков сведений об участниках размещения заказа.
Соответствующие требования указываются в Информационной карте аукциона.
6.	Отстранение от участия в аукционе.
6.1. Заказчик, уполномоченный орган, комиссия обязаны отстранить участника размещения заказа от участия в аукционе на любом этапе его проведения вплоть до заключения государственного контракта в следующих случаях:
-	установления недостоверности сведений, содержащихся в документах, представленных участником
размещения заказа в составе заявки на участие в конкурсе в соответствии с требованиями Информационной
карты аукциона;
-	установления факта проведения ликвидации участника размещения заказа юридического лица или
принятия арбитражным судом решения о признании участника размещения заказа - юридического лица,
индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства;
-	установления факта приостановления деятельности участника размещения заказа в порядке,
предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;
-	установления факта наличия у участника размещения заказа задолженности по начисленным налогам,
сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды
за прошедший календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости
активов такого участника по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период,
при условии, что участник размещения заказа не обжалует наличие указанной задолженности в соответствии с
законодательством Российской Федерации.
7.	Затраты на участие в аукционе.
7.1.	Участник размещения заказа несет все расходы, связанные с подготовкой и подачей заявки на
участие в аукционе, участием в аукционе и заключением муниципального  контракта.
7.2.	Заказчик, уполномоченный орган не отвечают и не имеют обязательств по этим расходам независимо от характера проведения и результатов аукциона.
8.	Отказ от проведения аукциона.
8.1.	Заказчик, уполномоченный орган вправе отказаться от проведения аукциона не позднее, чем за
десять дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.
8.2.	Извещение об отказе от проведения открытого аукциона опубликовывается в официальном печатном
издании в течение пяти рабочих дней и размещается уполномоченным органом на официальном сайте
в течение двух дней со дня принятия решения об отказе от проведения аукциона.
8.3.	В течение двух рабочих дней со дня принятия указанного решения уполномоченный орган
направляет соответствующие уведомления всем участникам размещения заказа, подавшим заявки на участие в
аукционе.
8.4.	В случае, если в Информационной карте аукциона установлено требование обеспечения заявки на
участие в аукционе, уполномоченный орган возвращает участникам размещения заказа денежные
средства, внесенные в качестве обеспечения заявок на участие в аукционе, в течение пяти рабочих дней со дня
принятия решения об отказе от проведения аукциона путем перечисления денежных средств на банковский
счет участников размещения заказа.
ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ДОКУМЕНТАЦИИ ОБ АУКЦИОНЕ
9.	Порядок предоставления документации.
9.1. Со дня опубликования в официальном печатном издании или размещения на официальном сайте
извещения о проведении аукциона уполномоченный орган на основании заявления любого заинтересованного лица, поданного в письменной форме, в том числе в форме электронного документа, подписанного в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации (далее -электронный документ), в течение двух рабочих дней со дня получения соответствующего заявления предоставляет такому лицу документацию об аукционе в порядке, указанном в извещении о проведении аукциона.
9.2.	Запрос на получение документации должен быть направлен в адрес уполномоченного органа
и содержать следующие сведения:
-	наименование предмета аукциона, дата его проведения.
-	наименование   организации-заявителя   либо    фамилия,    имя,    отчество    физического   лица
(индивидуального предпринимателя);
-	юридический, почтовый адрес;
-	код города, номер телефона и факса;
-	адрес электронной почты;
-	фамилия, имя, отчество и должность контактного лица, его телефон.
9.3.	Документация об аукционе доступна для ознакомления на официальном сайте без взимания платы.
10.	Разъяснение положений документации.
10.1.	При   проведении   аукциона   какие-либо   переговоры   заказчика,   уполномоченного   органа,
 или комиссии с участником размещения заказа не допускаются. В случае нарушения   указанного   положения   аукцион   может   быть   признан   недействительным   в   порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации.
10.2.	Любой участник размещения заказа вправе не позднее, чем за пять дней до дня окончания подачи
заявок на участие в аукционе, направить в письменной форме, в том числе в форме электронного документа,
запрос о разъяснении положений документации об аукционе по форме, приложенной к настоящей
документации.
10.3.	Запрос о разъяснении положений документации об аукционе должен быть направлен участником
размещения заказа в адрес заказчика и уполномоченного органа.
10.4.	В течение двух рабочих дней со дня поступления указанного запроса заказчик, уполномоченный
орган обязаны направить в письменной форме или в форме электронного документа разъяснения положений
документации об аукционе, если указанный запрос поступил к заказчику, в уполномоченный орган не позднее
чем за пять дней до дня окончания подачи заявок на участие в аукционе.
11.	Внесение изменений в документацию.
11.1.	Заказчик, уполномоченный орган по собственной инициативе или в соответствии с запросом
участника размещения заказа вправе принять решение о внесении изменений в документацию об аукционе не
позднее чем за пять дней до даты окончания подачи заявок на участие в аукционе. Изменение предмета
аукциона не допускается.
11.2.	В течение пяти рабочих дней и в течение одного дня со дня принятия решения о внесении
изменений в документацию об аукционе такие изменения соответственно опубликовываются в официальном
печатном издании и размещаются уполномоченным органом в порядке, установленном для
опубликования и размещения извещения о проведении открытого аукциона. В течение двух рабочих дней со
дня принятия указанного решения такие изменения направляются заказными письмами или в форме
электронных документов всем участникам размещения заказа, которым была предоставлена документация об
аукционе.
11.3.	В случае внесения изменений в документацию об аукционе срок подачи заявок на участие в
аукционе продлевается так, чтобы со дня опубликования в официальном печатном издании и размещения на
официальном сайте изменений, внесенных в документацию об аукционе, до даты окончания подачи заявок на
участие в аукционе такой срок составлял не менее чем пятнадцать дней.
11.4.	Участники размещения заказа, использующие документацию об аукционе в порядке, отличном от
указанного в извещении о проведении аукциона, самостоятельно отслеживают возможные изменения,
внесенные в данную документацию.
Заказчик, уполномоченный орган не несут ответственности в случае, если участник размещения заказа не ознакомился с изменениями, внесенными в документацию об аукционе, размещенными и опубликованными надлежащим образом.
ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ
12.	Требования к содержанию, составу и форме заявки на участие в аукционе.
12.1.	Участник размещения заказа подает заявку на участие в аукционе в письменной форме в
запечатанном конверте в соответствии с требованиями, изложенными в настоящей документации, а также с
учетом особенностей, указанных в Информационной карте аукциона.
12.2.	Все документы, входящие в состав заявки на участие в аукционе, должны быть составлены на
русском языке. Подача документов, входящих в состав заявки на иностранном языке, должна сопровождаться
предоставлением надлежащим образом заверенного перевода соответствующих документов на русский язык.
12.3.	Заявка на участие в аукционе, которую представляет участник размещения заказа в соответствии с
настоящей документацией, должна:

-	быть подготовлена по формам, приложенным к настоящей документации;
-	содержать сведения и документы, указанные в Информационной карте аукциона.
13.	Требования к описанию участниками размещения заказа предмета аукциона.
13.1.	Описание участниками размещения заказа предмета аукциона, в том числе его функциональных
характеристик (потребительских свойств), количественных и качественных характеристик осуществляется в
соответствии с требованиями, указанными в Информационной карте аукциона и по форме, приложенной к
настоящей документации.
13.2.	Описание участниками размещения заказа предмета аукциона должно быть развернутое по
каждой позиции установленной формы. Не допускается при заполнении формы применение коротких
односложных понятий, таких как: «наличие», «обеспечены», «да», «нет» и т.п. без соответствующего
документального подтверждения.
14.	Требования к оформлению заявок на участие в аукционе.
14.1.	При описании условий и предложений участниками размещения заказа должны приниматься
общепринятые обозначения и наименования в соответствии с требованиями действующих нормативных
правовых актов.
14.2.	Сведения, которые содержатся в заявках участников размещения заказа, не должны допускать
двусмысленных толкований.
          14.3. Все листы заявки на участие в конкурсе, все листы тома заявки на участие в аукционе должны быть прошиты и пронумерованы. Заявка на участие в аукционе и том заявки на участие в аукционе  должны содержать опись входящих в их состав документов, быть скреплены печатью участника размещения заказа (для юридических лиц) и подписаны участником размещения заказа или лицом, уполномоченным таким участником размещения заказа. Соблюдение участником размещения заказа указанных требований означает, что все документы и сведения, входящие в состав заявки на участие в аукционе и тома заявки на участие в аукционе, поданы от имени участника размещения заказа, а также подтверждает подлинность и достоверность представленных в составе заявки на участие в аукционе и тома заявки на участие в аукционе документов и сведений. Не допускается устанавливать иные требования к оформлению заявки на участие в аукционе, за исключением предусмотренных настоящей частью требований к оформлению заявки на участие в аукционе.
         14.4 При подготовке заявки и документов, входящих в состав заявки, не допускается применение
факсимильных подписей.
14.5	 Все документы в составе заявки должны быть четко напечатаны. Подчистки и исправления не
допускаются, за исключением исправлений, скрепленных печатью и заверенных подписью уполномоченного
лица (для юридических лиц) или собственноручно заверенных (для физических лиц).
14.6.	Все документы, представляемые участниками размещения заказа в составе заявки на участие в
аукционе, должны быть заполнены по всем пунктам.
14.7.	Представленные в составе заявки на участие в аукционе документы не возвращаются участнику размещения заказа.
ПОДАЧА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ
15.	Срок и порядок подачи и регистрации заявок на участие в аукционе.
15.1. Прием заявок на участие в аукционе начинается в день, следующий за днем опубликования в официальном печатном издании или размещения на официальном сайте извещения о проведении аукциона, и прекращается в день рассмотрения заявок на участие в аукционе непосредственно до начала рассмотрения заявок на участие в аукционе, указанного в извещении о проведении открытого аукциона и Информационной карте аукциона.
15.2.	Заявки на участие в аукционе до последнего дня срока подачи заявок на участие в аукционе
(исключая последний день подачи заявок на участие в аукционе) подаются по адресу, указанному в извещении
о проведении аукциона и Информационной карте аукциона.
В день окончания срока подачи заявок на участие в аукционе заявки подаются на заседании комиссии непосредственно перед рассмотрением заявок на участие в аукционе по адресу, по которому осуществляется рассмотрение заявок на участие в аукционе, указанному в извещении о проведении аукциона.
Участник размещения заказа при отправке заявки по почте, несет риск того, что его заявка будет доставлена по неправильному адресу и с опозданием.
15.3.	Каждый конверт с заявкой, поступивший в срок, указанный в пункте 15.1. настоящего раздела,
регистрируется уполномоченными лицами уполномоченного органа в Журнале регистрации заявок на
участие в торгах. По требованию участника размещения заказа, подавшего конверт с заявкой на участие в
аукционе, ему выдается расписка в получении конверта с такой заявкой с указанием даты и времени его
получения.
15.4.	Участник размещения заказа подает заявку на участие в аукционе в запечатанном конверте. На
таком конверте указывается:

-	наименование и адрес специализированной организации;
-	слова «ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ АУКЦИОНЕ»;
-	название предмета аукциона (лота);
-	наименование участника размещения заказа, его почтовый адрес;
-	слова «не вскрывать до...» (указать время и дату рассмотрения заявок на участие в аукционе).
15.5.	Участник размещения заказа вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в отношении каждого предмета аукциона (лота). В случае установления факта подачи одним участником размещения заказа двух и более заявок на участие в аукционе в отношении одного и того же лота при условии, что поданные ранее заявки таким участником не отозваны, все заявки на участие в аукционе такого участника размещения заказа, поданные в отношении данного лота, не рассматриваются и возвращаются такому участнику.
15.6. Если аукцион состоит из нескольких лотов, заявка и документы в составе заявки оформляются отдельно в отношении каждого лота. 
Документы в составе заявки должны быть оформлены в соответствии с пунктом 14.3. настоящей документации.
15.7.	Участники   размещения   заказа,   подавшие   заявки,   заказчик,   уполномоченный   орган обязаны обеспечить конфиденциальность сведений, содержащихся в таких
заявках до вскрытия конвертов с заявками на участие в аукционе. Лица, осуществляющие хранение конвертов с
заявками, не вправе допускать повреждение таких конвертов и заявок до момента их вскрытия.
          15.8. Если конверт с заявкой не запечатан и не маркирован в порядке, указанном выше, заказчик,
уполномоченный орган не несут ответственности за утерю конверта или его
содержимого или досрочное вскрытие такого конверта.
          15.9.  В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе подана только одна заявка
на участие в аукционе или не подана ни одна заявка на участие в аукционе, аукцион признается
несостоявшимся. В случае, если документацией об аукционе предусмотрено два и более лота, аукцион
признается не состоявшимся только в отношении тех лотов, в отношении которых подана только одна заявка на
участие в аукционе или не подана ни одна заявка на участие в аукционе.
16. Отзыв заявок на участие в аукционе.
16.1.	Участник размещения заказа, подавший заявку на участие в аукционе, вправе отозвать заявку в
любое время до дня и времени начала рассмотрения заявок на участие в аукционе
16.2.	Уведомление об отзыве заявки подается в письменной форме. При этом в соответствующем
уведомлении в обязательном порядке должна быть указана следующая информация:

-	наименование и адрес специализированной организации;
-	слова «ОТЗЫВ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ АУКЦИОНЕ»;
-	название предмета аукциона (лота);
-	наименование участника размещения заказа, его почтовый адрес;
-	регистрационные номер и дата заявки на участие в аукционе;
- время и дата рассмотрения заявок на участие в аукционе.
При необходимости участник размещения заказа вправе в уведомлении об отзыве заявки на участие в аукционе указать просьбу вернуть отозванную им заявку. В этом случае в уведомлении об отзыве заявки указывается адрес, по которому соответствующая заявка должна быть возвращена.
Уведомление об отзыве заявки на участие в аукционе должно быть скреплено печатью и заверено подписью уполномоченного лица (для юридических лиц) и собственноручно подписано физическим лицом участником размещения заказа.
16.3.	До последнего дня подачи заявок на участие в аукционе, уведомления об отзыве заявок на участие в
аукционе подаются по адресу уполномоченного органа, указанному в извещении о проведении
аукциона и Информационной карте аукциона.
В день окончания срока подачи заявок на участие в аукционе, заявки на участие в аукционе отзываются на заседании комиссии непосредственно перед началом рассмотрения заявок по адресу, по которому осуществляется рассмотрение заявок на участие в аукционе, указанному в извещении о проведении открытого аукциона и Информационной карте аукциона.
16.4.	Отзывы заявок на участие в аукционе регистрируются в порядке, установленном в пункте 15.3.
настоящего раздела.
16.5.	Заказчик, уполномоченный орган не несут ответственность за
негативные последствия, наступившие для участника размещения заказа, заявка на участие в аукционе
которого отозвана.
16.6.	Заявки на участие в аукционе, отозванные до окончания срока подачи заявок на участие в аукционе
в порядке, указанном выше считаются не поданными.
16.7.	После окончания срока подачи заявок не допускается отзыв заявок на участие в аукционе.
16.8.	В случае, если было установлено требование обеспечения заявки на участие в аукционе,
уполномоченный орган обязан вернуть внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в
аукционе денежные средства участнику размещения заказа, отозвавшему заявку на участие в аукционе, в
течение пяти рабочих дней со дня поступления уведомления об отзыве
заявки на участие в аукционе.
17. Заявки на участие в аукционе, поданные с опозданием.
17.1.	Полученные после окончания времени приема заявок, конверты с заявками на участие в аукционе
вскрываются, и в тот же день заявки возвращаются участникам размещения заказ по адресу, указанному в
заявке на участие в аукционе. Данные о вскрытии конвертов заявками на участие в аукционе, полученных
после установленного срока окончания приема заявок на участие в аукционе, фиксируются в соответствующем
акте, который хранится с остальными документами по проведенному аукциону.
17.2.	В случае, если было установлено требование обеспечения заявки на участие в аукционе,
уполномоченный орган обязан вернуть внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в
аукционе денежные средства на банковский счет соответствующих участников размещения заказа в течение
пяти рабочих дней со дня подписания протокола проведения аукциона.
19. Обеспечение заявок на участие в аукционе.
19.1.	Если в Информационной карте аукциона, установлено требование об обеспечении заявки на участие
в аукционе, участники размещения заказа, подающие заявки вносят денежные средства в качестве обеспечения
заявок в сумме и на банковский счет, указанный в
Информационной карте аукциона.
19.2.	Факт внесения участником размещения заказа денежных средств в качестве обеспечения заявки на
участие в аукционе подтверждается платежным поручением (копию такого поручения) с
отметкой банка об оплате.
Платежное поручение в разделе «Назначение платежа» должно содержать слова «Обеспечение заявки на участие в аукционе» далее указание на наименование аукциона (номер и наименование лота) и дату его проведения.
           19.3. Соответствующее платежное поручение с отметкой банка об оплате (копию такого поручения) должно быть подано участником размещения заказа в составе документов, входящих в заявку на
участие в аукционе.
          19.4. В случае отсутствия в составе заявки подписанного участником размещения платежного поручения с отметкой банка об оплате (копию такого поручения), участнику размещения заказа, подавшему соответствующую заявку, отказывается в допуске к участию в аукционе.
ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ
20.	Рассмотрение заявок на участие в аукционе.
20.1.	Комиссия  рассматривает  заявки  на  участие  в  аукционе  на  соответствие  требованиям,
установленным настоящей документацией, и соответствие участников размещения заказа требованиям,
установленным в разделе 5 документации и Информационной карте аукциона, а также иным требованиям,
установленным действующим законодательством. Проверяется наличие в составе заявки на участие в аукционе
необходимых документов и правильность их оформления.
20.2.	Срок рассмотрения заявок на участие в аукционе не может превышать десять дней со дня окончания
подачи заявок на участие в аукционе.
20.3.	В случае установления факта подачи одним участником размещения заказа двух и более заявок на
участие в аукционе в отношении одного и того же лота при условии, что поданные ранее заявки таким
участником не отозваны, все заявки на участие в аукционе такого участника размещения заказа, поданные в
отношении данного лота, не рассматриваются и возвращаются такому участнику.
21.	Допуск к участию в аукционе.
21.1.	На основании результатов рассмотрения заявок на участие в аукционе комиссией принимается
решение:
-	о допуске к участию в аукционе участника размещения заказа и о признании участника размещения
заказа, подавшего заявку на участие в аукционе, участником аукциона;
-	об отказе в допуске участника размещения заказа к участию в аукционе.
21.2.	Участнику размещения заказа отказывается в допуске к участию в аукционе в случае:
-	непредоставления определенных документацией об аукционе документов в составе заявки на участие в
аукционе (за исключением документов, подтверждающих квалификацию участника размещения заказа, в
случае если в Информационной карте конкурса указан такой критерий оценки заявок на участие в конкурсе, как
квалификация участника размещения заказа) либо наличия в таких документах недостоверных сведений об
участнике размещения заказа или о предмете аукциона;
-	несоответствия требованиям, установленным в разделе 5 настоящей документации;
-	невнесения денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе (отсутствие
документов, предусмотренных пунктами 19.1., 19.2. настоящей документации)
-	несоответствия заявки на участие в аукционе требованиям настоящей документации.
21.3.	В случае, если на основании результатов рассмотрения заявок на участие в аукционе принято
решение об отказе в допуске к участию в аукционе всех участников размещения заказа, подавших заявки на
участие в аукционе, или о допуске к участию в аукционе и признании участником аукциона только одного
участника размещения заказа, подавшего заявку на участие в аукционе, аукцион признается несостоявшимся. В
случае, если документацией об аукционе предусмотрено два и более лота, аукцион признается не состоявшимся
только в отношении того лота, решение об отказе в допуске к участию в котором принято относительно всех
участников размещения заказа, подавших заявки на участие в аукционе в отношении этого лота, или решение о
допуске к участию в котором и признании участником аукциона принято относительно только одного
участника размещения заказа, подавшего заявку на участие в аукционе в отношении этого лота.
ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА
22.	Регистрация участников аукциона.
22.1.	В аукционе участвуют только участники размещения заказа, признанные участниками аукциона.
22.2.	Перед началом проведения аукциона представители участников аукциона, допущенные к нему,
регистрируются в Журнале регистрации участников аукциона. В случае проведения аукциона по нескольким
лотам аукционная комиссия перед началом каждого лота регистрирует участников аукциона, подавших заявки
в отношении такого лота и явившихся на аукцион, или их представителей.
22.3.	Участники аукциона или их уполномоченные представители при регистрации предъявляют паспорт,
документы о занимаемой должности для лица, полномочного в соответствии с учредительными документами
представлять юридическое лицо без доверенности, или доверенность, на имя представителя, подтверждающую
его полномочия. Доверенность от имени физических лиц должна быть удостоверена нотариально. Без
подтверждения полномочий представитель участника аукциона не допускается на торги.
22.4. Аукцион считается оконченным, если после троекратного объявления аукционистом цены контракта ни один участник аукциона не поднял карточку. В этом случае аукционист объявляет об окончании проведения аукциона (лота), последнее и предпоследнее предложения о цене контракта, номер карточки и наименование победителя аукциона и участника аукциона, сделавшего предпоследнее предложение о цене контракта.
23.5.	Победителем аукциона признается участник аукциона, предложивший наиболее низкую цену
контракта. В случае, если по результатам аукциона наиболее низкую цену контракта предложили два или более
участника аукциона, победителем признается участник, который первый, по мнению аукциониста и комиссии,
поднял «аукционный номер».
В случае, если при проведении аукциона на право заключить контракт на оказание услуг по открытию и ведению банковских счетов, осуществлению расчетов по этим счетам цена контракта снижена до нуля, аукцион проводится на продажу права заключить муниципальный контракт. В этом случае победителем аукциона признается лицо, предложившее наиболее высокую цену права заключить муниципальный контракт.
В случае проведения аукциона в соответствии с пунктом 23.2. настоящего раздела победителем аукциона признается лицо, предложившее наиболее низкую общую цену запасных частей к технике, к оборудованию, предусмотренных в перечне, указанном в Информационной карте аукциона, наиболее низкую цену единицы услуги. До заключения муниципального контракта на техническое обслуживание и (или) на ремонт техники, оборудования победителем аукциона определяется цена каждой запасной части к технике, к оборудованию, предусмотренной в перечне запасных частей к технике, к оборудованию, содержащемся в документации об аукционе, при этом общая цена запасных частей к технике, к оборудованию не должна превышать общую цену запасных частей к технике, к оборудованию, предложенную победителем аукциона.
23.6.	По результатам аукциона по каждому лоту оглашается наименование (фамилия, имя, отчество)
победителя аукциона, предложенная им цена контракта, а также наименование (фамилия, имя, отчество)
участника аукциона, сделавшего предпоследнее предложение о цене контракта, предложенная им цена
контракта.
23.7.	Комиссия самостоятельно или по ходатайству участника аукциона, может принять решение о
приостановке проведения аукциона (лота) и объявлении короткого перерыва.
Продолжительность короткого перерыва в проведении аукциона может быть не более 1 часа.
23.8.	Во время всей процедуры аукциона (включая перерыв) участникам запрещается вступать в
переговоры между собой и покидать место проведения аукциона.
Во время процедуры проведения аукциона участники аукциона обязаны отключить сотовые телефоны.
23.9.	При проведении аукциона ведется протокол аукциона, который подписывается заказчиком,
уполномоченным органом, всеми присутствующими членами комиссии в день проведения аукциона. Протокол
аукциона размещается на официальном сайте уполномоченным органом в течение дня, следующего
после дня подписания указанного протокола.
23.10.	В случае, если в аукционе участвовал один единственный участник, или в случае, если в связи с
отсутствием предложений о цене контракта, предусматривающих более низкую цену контракта, чем начальная
(максимальная) цена контракта (цена лота), «шаг аукциона» снижен в соответствии с пунктом 23.3. настоящего
раздела до минимального размера и после троекратного объявления предложения о начальной (максимальной)
цене контракта (цене лота) не поступило ни одно предложение о цене контракта, которое предусматривало бы
более низкую цену контракта, аукцион признается несостоявшимся. В случае, если документацией об аукционе
предусмотрено два и более лота, решение о признании аукциона несостоявшимся принимается в отношении
каждого лота отдельно.
23.11.	В случае, если в аукционе участвовал один участник, заказчик в течение трех рабочих дней со дня
подписания протокола, обязан передать единственному участнику аукциона проект муниципального
контракта. При этом муниципальный  контракт заключается на условиях, предусмотренных документацией об
аукционе, по начальной (максимальной) цене контракта (цене лота), указанной в извещении о проведении
открытого аукциона, или по согласованной с указанным участником аукциона цене контракта, не
превышающей начальной (максимальной) цены контракта (цены лота). Единственный участник аукциона не
вправе отказаться от заключения муниципального контракта.
ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ АУКЦИОНА
24. Срок заключения контракта.
24.1. Заказчик в течение трех рабочих дней со дня подписания протокола аукциона либо протокола рассмотрения заявок на участие в аукционе (в случае, если аукцион признан несостоявшимся и только один
участник размещения заказа, подавший заявку на участие в аукционе, признан участником аукциона) направляет один экземпляр соответствующего протокола и проект муниципального контракта участнику аукциона, с которым заключается контракт.
24.2.	Муниципальный контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней со дня
размещения на официальном сайте соответствующего протокола, на основании которого заключается
муниципальный  контракт.
24.3.	Заказ признается размещенным со дня заключения муниципального контракта.
25. Обеспечение исполнения муниципального контракта.
25.1.	Если в соответствии с Информационной картой аукциона установлено требование обеспечения
исполнения муниципального контракта, муниципальный контракт заключается только после предоставления
участником аукциона, с которым заключается муниципального контракт безотзывной банковской гарантии,
страхования ответственности по контракту или передачи заказчику в залог денежных средств, в том числе в
форме вклада (депозита) в размере обеспечения исполнения муниципального контракта, указанного в
Информационной карте конкурса. Способ обеспечения исполнения муниципального контракта определяется
участником конкурса, с которым заключается контракт, самостоятельно.
25.2.	Если победителем аукциона или участником аукциона, с которым заключается контракт, является
бюджетное учреждение, предоставление обеспечения исполнения контракта не требуется.
25.3.	В том случае, если обеспечение исполнения муниципального контракта представляется в виде
безотзывной банковской гарантии, банковская гарантия должна соответствовать требованиям, установленным
Гражданским кодексом Российской Федерации, а также иным законодательством Российской Федерации.
В банковской гарантии в обязательном порядке должна быть указана сумма, в пределах которой банк гарантирует исполнение обязательств по муниципальному контракту, которая должна быть не менее суммы, установленной в Информационной карте аукциона.
Банковская гарантия должна содержать указание на муниципальный контракт, исполнение которого она обеспечивает путем указания на стороны контракта, название предмета контракта и ссылки на протокол, который является основанием заключения контракта.
Срок действия банковской гарантии должен устанавливаться с учетом срока действия муниципального контракта и оканчиваться не ранее его завершения.
Банковская гарантия должна содержать указание на согласие банка с тем, что изменения и дополнения, внесенные в муниципальный контракт, не освобождают его от обязательств по соответствующей банковской гарантии.
25.4.	В случае, если обеспечение исполнения муниципального контракта предоставляется в виде
страхования ответственности, соответствующий договор страхования ответственности должен соответствовать
требованиям, установленным Гражданским кодексом Российской Федерации, а также иным законодательством
Российской Федерации.
В договоре страхования ответственности должна быть указана сумма, на которую страхуется ответственность соответствующего победителя аукциона.
Страхование должно покрывать случаи виновного неисполнения или ненадлежащего исполнения победителем аукциона своих обязательств по муниципальному контракту.
Договор страхования также должен содержать указание на соответствующий муниципальный  контракт путем указания путем указания на стороны контракта, название предмета контракта и ссылки на протокол, который является основанием заключения контракта.
Срок действия договора страхования должен устанавливаться с учетом установленного срока муниципального контракта и оканчиваться не ранее его завершения.
Также в договоре страхования должно содержаться указание на согласие страховщика и страхователя с тем, что изменения и дополнения, внесенные в государственный контракт, не освобождают их от обязательств по соответствующему договору страхования.
25.5.	Денежные средства, передаваемые в обеспечение исполнения муниципального контракта, должны
быть перечислены в размере, установленном в Информационной карте аукциона.
Факт внесения денежных средств в обеспечение исполнения муниципального контракта подтверждается платежным поручением с отметкой банка о перечислении.
25.6.	В случае, если по каким либо причинам обеспечение исполнения обязательств по муниципальному
контракту перестало быть действительным, закончило свое действие или иным образом перестало
обеспечивать исполнение обязательств по муниципальному контракту, победитель аукциона обязан в течение
10 (десяти) банковских дней предоставить заказчику иное (новое) надлежащее обеспечение исполнение
обязательств по муниципального контракту на тех же условиях и в том же размере, которые указаны в
документации об аукционе.

26.	Права и обязанности победителя аукциона.
26.1.	Муниципальный контракт  заключается на условиях, указанных в извещении о проведении открытого аукциона и документации об аукционе, по цене, предложенной победителем аукциона, либо в случае заключения муниципального  контракта с участником аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, по цене, предложенной таким участником. В случае, если в Информационной карте аукциона предусмотрены преимущества для учреждений и предприятий уголовно-исполнительной системы и (или) организаций инвалидов и победителем аукциона признано такое учреждение, предприятие или такая организация, муниципальный контракт по требованию указанных участников аукциона заключается по цене, предложенной указанными участниками аукциона, с учетом преимущества в отношении цены контракта, но не выше начальной (максимальной) цены контракта (цены лота), указанной в извещении о проведении открытого аукциона.
26.2.	В случае, если победитель аукциона или участник аукциона, который сделал предпоследнее
предложение о цене контракта, в срок, предусмотренный Информационной картой аукциона, не представил
заказчику подписанный контракт, переданный ему в соответствии с настоящей документацией, а также
обеспечение исполнения контракта в случае, если было установлено требование обеспечения исполнения
контракта, победитель аукциона или участник аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене
контракта, признается уклонившимся от заключения муниципального контракта. Победитель аукциона
признается уклонившимся от заключения контракта также в случае, если аукцион проводился на право
заключить контракт на оказание услуг по открытию и ведению банковских счетов и указанный участник не
оплатил в установленный срок цену права на заключение контракта.
26.3.	В случае, если победитель аукциона уклоняется от заключения муниципального контракта, то
контракт заключается с участником аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.
При этом заключение муниципального контракта для участника аукциона, который сделал предпоследнее
предложение о цене контракта, является обязательным.
В случае, если один участник размещения заказа является одновременно победителем аукциона и участником аукциона, сделавшим предпоследнее предложение о цене контракта, при уклонении указанного участника аукциона от заключения контракта в качестве победителя аукциона денежные средства, внесенные таким участником в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе, не возвращаются.
27.	Права и обязанности заказчика.
27.1.	После определения победителя аукциона в течение срока, предусмотренного для заключения
муниципального контракта, заказчик обязан отказаться от заключения муниципального контракта с
победителем аукциона, либо при уклонении победителя аукциона от заключения контракта с участником
размещения заказа, с которым заключается такой контракт, в случае установления факта:
1)	проведения ликвидации участников размещения заказа - юридических лиц или принятия арбитражным
судом решения  о  признании  участников размещения заказа  -  юридических  лиц,  индивидуальных
предпринимателей банкротами и об открытии конкурсного производства;
2)	приостановления деятельности указанных лиц в порядке, предусмотренном Кодексом Российской
Федерации об административных правонарушениях;
3)	предоставления указанными лицами заведомо ложных сведений, содержащихся в документах,
представленных участником размещения заказа в составе заявки на участие в аукционе;
4)	нахождения имущества указанных лиц под арестом, наложенным по решению суда, если на момент
истечения срока заключения контракта балансовая стоимость арестованного имущества превышает двадцать
пять процентов балансовой стоимости активов указанных лиц по данным бухгалтерской отчетности за
последний завершенный отчетный период;
5)	наличия у участника размещения заказа задолженности по начисленным налогам, сборам и иным
обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший
календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов
участника размещения заказа по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период, при
условии, что участник размещения заказа не обжалует наличие указанной задолженности в соответствии с
законодательством Российской Федерации.
27.2.	В случае, если победитель аукциона признан уклонившимся от заключения муниципального контракта, заказчик вправе обратиться в суд с иском о требовании о понуждении победителя аукциона
заключить контракт, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта, либо
заключить муниципальный контракт с участником аукциона, который сделал предпоследнее предложение о
цене контракта. Заказчик также вправе заключить контракт с участником аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, при отказе от заключения контракта с победителем аукциона в случаях, предусмотренных пунктом 27.1. настоящей документации. При этом заключение муниципального контракта для участника аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, является обязательным.
27.3.	Заказчик по согласованию с поставщиком в ходе исполнения муниципального контракта вправе
изменить не более чем на десять процентов количество всех предусмотренных контрактом товаров при
изменении потребности в товарах, на поставку которых заключен контракт.
При поставке дополнительного количества таких товаров, заказчик по согласованию с поставщиком вправе изменить первоначальную цену контракта пропорционально количеству таких товаров, но не более чем на десять процентов такой цены контракта, а при внесении соответствующих изменений в муниципальный контракт в связи с сокращением потребности в поставке таких товаров, заказчик обязан изменить цену контракта указанным образом. Цена единицы дополнительно поставляемого товара и цена единицы товара при сокращении потребности в поставке части такого товара должны определяться как частное от деления первоначальной цены муниципального контракта на предусмотренное в контракте количество такого товара.
27.4.	При заключении муниципального контракта заказчик по согласованию с участником, с которым
заключается контракт, вправе увеличить количество поставляемого товара на сумму, не превышающую
разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой
контракта (ценой лота). При этом цена единицы указанного товара не должна превышать цену единицы товара,
определяемую как частное от деления цены контракта, предложенной участником аукциона, с которым
заключается муниципальный  контракт, на количество товара, указанное в извещении о проведении открытого
аукциона.
ПРОЧИЕ СУЩЕСТВЕННЫЕ УСЛОВИЯ АУКЦИОНА.
28.	Участник размещений заказа фактом подачи заявки на участие в аукционе признает, что ему понятны
цель аукциона и его предмет, условия аукциона, предмет и содержание настоящей документации, порядок и
условия заключения государственного контракта. Подача заявки на участие в аукционе свидетельствует также
о разрешении участником размещения заказа всех вопросов  в  порядке,  установленном настоящей
документацией.
29.	Участнику размещения заказа могут быть известны обстоятельства, которые значительно затрудняют
или делают невозможным достижение цели аукциона. В этом случае участник размещения заказа обязан
уточнить содержание документации об аукционе в порядке, установленном настоящей документацией.

ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА
При возникновении противоречия между положениями, закрепленными в Документации об аукционе и настоящей Информационной карты, применяются положения Информационной карты.

№ п/п	Наименование пункта	Текст пояснений	
1.	Муниципальный заказчик:	Администрация Киржачского района Владимирской области	
1.1.	Место нахождения, почтовый адрес	601010 Владимирская область, г. Киржач, ул.Серегина, д.7	
1.2.	Адрес электронной почты	kirqr@avo.ru	
1.3.	Контактный телефон	8(49237) 2-13-25, 2-43-03	
1.4.	Контактное лицо	 Давыдов Евгений Иванович, Петрова Валентина Дмитриевна	
2.	Уполномоченный орган:	Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации Киржачского района Владимирской области	
2.1.	Место нахождения, почтовый адрес	601010, Владимирская область, г. Киржач, ул. Серегина, д. 7	
2.2.	Адрес электронной почты	e-mail:  kirgr@avo.ru	
2.3.	Адрес сайта в сети «Интернет»	www. kirzhach.da.ru.	
2.4.	Контактный телефон/факс	(49237) 2-34-74/2-01-19	
2.5.	Контактное лицо	Объедков Владимир Сергеевич 	
3.	Предмет  муниципального контракта	Выполнение работ по строительству объекта «Распределительные газопроводы п. Першино» Киржачского района Владимирской области для нужд администрации Киржачского района протяженностью 6 369,4 метра .согласно требованиям к предмету муниципального контракта (Приложение к Информационной карте аукциона)	
4.	Начальная (максимальная) цена  муниципального контракта (цена лота)	7 555 260 (семь миллионов пятьсот пятьдесят пять тысяч двести шестьдесят) рублей, с учетом НДС, расходов на страхование, оплату налогов, пошлин, сборов и других обязательных платежей, а также всех затрат на материалы, оборудование и комплектующие изделия, необходимые для выполнения работ в полном объеме. Цена контракта остается фиксированной без дополнительной индексации на протяжении  всего срока исполнения контракта.	
5.	«Шаг аукциона»	5% начальной цены муниципального контракта. В случае, если после троекратного объявления последнего предложения о цене ни один из участников аукциона не заявил о своем намерении предложить более низкую цену контракта, аукционист обязан снизить «шаг аукциона» на 0,5% начальной цены контракта, но не ниже 0,5% начальной цены контракта.	
6.	Источник финансирования	Средства федерального бюджета, средства областного бюджета, средства бюджета муниципального района, средства внебюджетных источников.	
7.	Место выполнения работ	Владимирская область, Киржачский район, п. Першино (в соответствии с проектно-сметной документацией)	
8.	Условия выполнения работ	Согласно требованиям к предмету муниципального контракта (Приложение к Информационной карте аукциона)	
9.	Срок (периоды) выполнения работ	До 01.08.2009года, с условием выполнения в полном объеме строительно-монтажных работ, предусмотренных проектно-сметной документацией	
10.	Форма, сроки и порядок  оплаты выполненных работ	Безналичный расчет, без авансовых платежей,   оплата в рублях РФ. 
Оплата за выполненные работы осуществляется после предоставления в бухгалтерию Заказчика, последующей проверки и подписания отчётных форм №КС-2, КС-3, счёта-фактуры в течение планируемого  и последующих годов в пределах лимита бюджетных обязательств и внебюджетных источников, при наличии средств на бюджетном счёте Заказчика.	
11.	Форма подачи заявки на участие в аукционе	Оформляется на бумажном носителе на типовом бланке, входящем в комплект документации об аукционе.
	
12.	Документы, входящие в состав заявки на участие в аукционе

)	 1..   Заявка на участие в аукционе.
 2. Техническое предложение - оформляется на бумажном носителе на типовом бланке, входящем в комплект документации об аукционе и в электронном виде на магнитном  носителе (дискете, диске).
   3. Копия лицензии, выданной в соответствии с Федеральным законом от 08.08.2001 г. № 128-ФЗ «О лицензировании отдельных видов деятельности» или иными Федеральными законами, и подтверждающая соответствие участника размещения заказа требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством РФ к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом аукциона. 
   4. Полученная не ранее чем за шесть месяцев до дня размещения на официальном сайте извещения о проведении открытого конкурса Выписка из единого государственного реестра юридических лиц (индивидуальных предпринимателей) или нотариально заверенная копия такой выписки. 
    5.   Копии документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц).
    6.  Надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица) полученные не ранее чем  за шесть месяцев до дня  размещения на официальном сайте извещения о проведении конкурса. 
     7.     Документы, подтверждающие внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе:
    - платежное поручение, подтверждающее перечисление денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе, или копию такого поручения.
     8. Документ,  подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника размещения заказа – юридического лица (с указанием срока полномочий):
   - копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника размещения заказа без доверенности (далее – руководитель).
    9.  В случае, если от имени участника размещения заказа действует иное лицо, заявка на участие в конкурсе должна содержать также:
    -  доверенность на осуществление действий от имени  участника размещения  заказа, заверенную печатью участника размещения заказа и подписанную руководителем участника размещения заказа (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника размещения заказа, заявка на участие в конкурсе должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица (доверенность с правом  передоверия либо нотариально заверенную копию такой доверенности).
     10.  Копии учредительных документов участника размещения заказа (для юридических лиц):
      - устав в действующей редакции на момент  подачи заявки на участие в аукционе.
     11.  Решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника размещения заказа поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом контракта, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в конкурсе, обеспечения исполнения контракта являются крупной сделкой.       
    12. Опись документов представленных в составе заявки на участие в аукционе, подписанная участником размещения заказа или его представителем.	
13.	Иные документы, подтверждающие соответствие участника размещения заказа установленным требованиям и условиям допуска к участию в аукционе (представляются в добровольном порядке)	    1.  Акт  сверки, выданного налоговым органом, о состоянии расчетов с бюджетами всех уровней и внебюджетными фондами за последний отчетный период или  его копия.
   2.      Справка службы судебных приставов об отсутствии ареста на имущество или ее копия.
   3.   Справка налогового органа (иного уполномоченного органа) о том, что участник размещения заказа не находится в стадии ликвидации, в отношении его не проводится процедура банкротства или ее копия.	
14.	Размер обеспечения заявок	5 % от начальной (максимальной0  цены муниципального контракта - 377 763 (триста семьдесят семь тысяч семьсот шестьдесят три) рубля.	
15.	Обеспечение исполнения муниципального контракта	30 % от начальной (максимальной0  цены муниципального контракта – 2 266 578 (два миллиона двести шестьдесят шесть тысяч пятьсот семьдесят восемь) рублей  по одному из способов:
  - безотзывной банковской гарантии,
  -  страхования ответственности по контракту,
  - передачи заказчику в залог денежных средств, в том числе в форме вклада (депозита), в размере обеспечения исполнения контракта, указанном в документации об аукционе.
    Передача Заказчику в залог денежных средств в размере обеспечения осуществляется в течение 5 (пяти) банковских дней на основании договора о залоге, заключённого между заказчиком и победителем торгов. В случае обеспечения исполнения контракта в указанном размере в виде безотзывной банковской гарантии или страхования ответственности на период исполнения контракта, в бухгалтерию заказчика передаются по акту приёма-передачи подлинники безотзывной банковской гарантии или страхового полиса с копиями лицензий организаций, выдавших указанные документы. Платёжный документ об оплате обеспечения исполнения контракта или безотзывная банковская гарантия, или страховой полис предоставляются на момент заключения контракта.
   Способ обеспечения исполнения обязательства из перечисленных в настоящей части способов определяется победителем аукциона или участником аукциона, с которым заключается контракт в случае уклонения победителя аукциона от заключения контракта, самостоятельно.	
16.	Реквизиты счета для перечисления денежных средств в качестве обеспечения заявок и обеспечения исполнения муниципального контракта	Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации  Киржачского района,
ИНН 3316420053  КПП 331601001  р/счёт 40302810812260000001  БИК041708716
Филиал ВРУ ОАО «МИнБ» г. Владимир  кор.сч. 30101810200000000716
	
17.	Место подачи заявок	601010, Владимирская область, г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, каб. № 30.	
18.	Дата и время начала приема заявок	«11» апреля  2009г. 10:00 ч. по московскому времени	
19.	Дата и время окончания приема заявок	«05» мая  2009г. до 10:00 ч. по московскому времени	
20.	Место рассмотрения заявок и проведения аукциона	601010, Владимирская область, г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, каб. № 27.	
21.	Дата и время  начала рассмотрения заявок	«05» мая  2009г. 10:00 ч. по московскому времени	
22.	Порядок, дата и время проведения аукциона	Аукцион проводится в порядке, определенном документацией об аукционе  «14» мая 2009г.  в 10:00 ч. по московскому времени Участники аукциона или их уполномоченные представители для участия в аукционе предъявляют: паспорт, документы о занимаемой должности для лица, полномочного в соответствии с учредительными документами представлять юридическое лицо без доверенности, или доверенность, на имя представителя, подтверждающую его полномочия. Без подтверждения полномочий представитель участника аукциона не допускается на торги.	
23.	Срок заключения контракта	20 дней со дня подписания протокола аукциона,  либо протокола рассмотрения заявок на участие в аукционе (в случае, если аукцион признан несостоявшимся и только один участник размещения заказа, подавший заявку на участие в аукционе, признан участником аукциона), но не ранее чем через десять дней со дня размещения на официальном сайте соответствующего протокола.	

Приложение   
к Информационной карте аукциона

ТРЕБОВАНИЯ К ПРЕДМЕТУ МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРАКТА

№
п/п	Наименование показателя
	Требуемое значение
	
1	2	3	
1.	Наименование работ	Выполнение работ по строительству объекта «Распределительные газопроводы п. Першино» Киржачского района Владимирской области для нужд администрации Киржачского района
	
2.
	Объем  выполняемых работ (согласно сметной документации) 	 Согласно проектно-сметной документации протяженностью газопровода -  6 369,4 метра.
	
3. 	Требования к качеству выполняемых работ	Строительно-монтажные работы по объекту  выполняются   на основании  муниципального контракта, в соответствии с проектно-сметной   документацией на объект «Распределительные газопроводы п. Першино» Киржачского района Владимирской области, шифр проекта 014 – 08, разработанной ООО «Киржачгазстрой», получившей положительное экспертное заключение ГУ «Владоблгосэкспертиза» №33-1-5-0050-09 от2.09.2009 года, проектом организации строительства  и технологией производства данного вида работ, на основе СНиП 42-01-2002, СП 42-101-2003, стандартов качества, нормативных документов Ростехнадзора. Применяемые материалы: подземная часть-полиэтиленовые трубы по ГОСТ Р 50838-95* ПЭ 80 ГАЗ SDR 17,6 диаметрами  225х12,8мм; 160х9,1мм; 110х6,3мм; 90х5,2мм; 63х3,6мм; надземная часть -стальные электросварные трубы 
	
4.	Требования к техническим характеристикам выполняемых работ
(согласно утвержденной проектно-сметной документации, сметной документации с указанием применяемых материалов, архитектурно-планировочного задания)	Работы по объекту  выполняются   на основании  муниципального контракта, в соответствии с  проектно-сметной   документацией, с использованием соответствующих материалов и изделий.	
5.	Требования к безопасности выполняемых работ (со ссылкой на регламентирующий документ)	Согласно  Правил безопасности в газовом хозяйстве ПБ-12-529-03.
	
6.	Срок предоставления гарантий качества работ	3 года,  с учётом наличия технических паспортов на смонтированное оборудование и  сертификатов соответствия на применённые  материалы.                                                                                                                               
	
7. 	Объем предоставления гарантий качества работ	100% в течение гарантийного срока, обеспечивающий:                                                                                                                                            - техническое обслуживание и регламентное обследование газопроводов ( в соответствии с действующими нормативными документами), после сдачи их в эксплуатацию, до момента государственной регистрации права собственности на данный объект; 
- локализацию (ликвидацию) аварийных ситуаций в соответствии с п. 11.2 раздела 11 ПБ 12-529-03 «Правила безопасности систем газораспределения и газопотребления».
	
8.	Требования к результатам работ (указываются в соответствии со ст. 753-755 Гражданского Кодекса РФ)	Сдача  Заказчику окончательного результата работ, выполненных по контракту и их приёмка оформляется Актом комиссии в соответствии со СНиП 42-01-2002 «Газораспределительные системы», при наличии акта соответствия выполненных работ требованиям  технических регламентов (норм и правил), иных нормативных правовых актов и проектной документации, выданного  Кольчугинским отделом инспекции государственного строительного надзора администрации Владимирской области.
	
9.	Иные показатели, связанные с определением соответствия выполняемых работ  требованиям заказчика. (указываются показатели в соответствии с  действующим законодательством)	1. Наличие лицензии на строительство зданий и сооружений Ι и ΙΙ уровней ответственности:
Работы по устройству наружных инженерных сетей и коммуникаций:
- прокладка внутригородских, поселковых и межпоселковых газопроводов;
Работы,  связанные с повышенной опасностью промышленных производств и объектов;
Объекты газового хозяйства:
- наружные газопроводы городов, посёлков и сельских населённых пунктов (включая межпоселковые);
- газорегуляторные пункты и установки.
2. Победитель предоставляет Заказчику протокол согласования договорной цены по объекту, объявленной по результатам аукциона.

							Форма № 1	
	Заказчик 	Администрация Киржачского района						
			(наименование организации)				
	"Утвержден" «    »________________20__г.						
								
	Сводный сметный расчет в сумме 7 555 257,67 руб.						
	В том числе возвратных сумм 						
			Владимирская область, Киржачский район, пос. Першино		
			(ссылка на документ об утверждении)			
								
	«    »________________20__г.						
								
СВОДНЫЙ СМЕТНЫЙ РАСЧЕТ СТОИМОСТИ СТРОИТЕЛЬСТВА	
								
			Владимирская область, Киржачский район, пос. Першино		
			(наименование стройки)				
								
	Составлена в ценах по состоянию на 3 кв._2008г.						

№ пп	Номера сметных расчетов и смет	Наименование глав, объектов, работ и затрат	Сметная стоимость, руб.			Общая сметная стоимость, руб.	
			строительных работ	монтажных работ	оборудования, мебели, инвентаря	прочих		

1	2	3	4	5	6	7	8	
Глава 1. Подготовка территории строительства						
1	1	Подготовительные работы. Вырубка деревьев и кустарника.	5175,21				5175,21	
2	2	Подготовительные работы. Разборка ограждений.	508168,36				508168,36	
		Итого по Главе 1	513343,57				513343,57	
Глава 2. Основные объекты строительства						
3	3	Земляные работы.	495117,71				495117,71	
4	4	Газопровод низкого давления Р=0,002 МПа	3725618,57	229927,06			3955545,63	
		Итого по Главе 2	4220736,28	229927,06			4450663,34	
Глава 7. Благоустройство и озеленение территории						
		Итого по Главе 7						
		Итого по Главам 1-7	4734079,85	229927,06			4964006,91	
Глава 8. Временные здания и сооружения						
5	ГСН-81- 05-01-2001 п.4.5	Временные здания и сооружения  1,5%	71011,2	3448,91			74460,11	
		Итого по Главе 8	71011,2	3448,91			74460,11	
		Итого по Главам 1-8	4805091,05	233375,97			5038467,02	
Глава 9. Прочие работы и затраты						
6	ГСН-81-05-02-2001 т.4 п.13.1	Производство работ в зимнее время 2,3%	110517,09	5367,65			115884,74	
7	ГС РФ Письмо №43-3942/7	Страховые взносы по добровольному страхованию 3%	144152,73	7001,28			151154,01	
8	МДС 81-35.2004 прил.8п.9.11	Тендерные торги 0,5%				24025,46	24025,46	
9	Расчет	Командирование работников				14411	14411	
10	Расчет	Перевозка работников				302	302	
		Итого по Главе 9	254669,82	12368,93		38738,46	305777,21	
		Итого по Главам 1-9	5059760,87	245744,9		38738,46	5344244,23	
Глава 10. Содержание дирекции						
11	ГС РФ №17 от 13.02.03	Технический надзор 1,1%				58786,69	58786,69	
		Итого по Главе 10				58786,69	58786,69	
Глава 12. Проектные и изыскательские работы						
12	МК №59 от7.05.08;МК№190 от29.09.08;	Проектные работы				690426	690426	
13	Пост. Правит. РФ от 05.03.07.№145	Экспертиза проекта				173071	173071	
14	Мин.Росс. №12-19 от17.01.96	Авторский надзор 0,2%				10688,49	10688,49	
		Итого по Главе 12				874185,49	874185,49	
		Итого по Главам 1-12	5059760,87	245744,9		971710,64	6277216,41	
Непредвиденные затраты							
15	МДС81-35.2004 п.3.5.9.1	Непредвиденные затраты  2%	101195,22	4914,9		19434,21	125544,33	
		Итого Непредвиденные затраты	101195,22	4914,9		19434,21	125544,33	
Налоги и обязательные платежи						
16		НДС  18				1152496,93	1152496,93	
		Итого Налоги				1152496,93	1152496,93	
		Всего по сводному расчету	5160956,09	250659,8		2143641,78	7555257,67	

На бланке организации	Уполномоченному органу:
Дата, исх. номер	Комитет по управлению муниципальным
имуществом администрации Киржачского района
601010, Владимирская область, г. Киржач, ул. Серегина,7

ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ АУКЦИОНЕ

    1. Изучив документацию об открытом аукционе на право заключить муниципальный контракт на______________________________________________________________________________________________
                                                                      (указать предмет аукциона)
для нужд_______________________________________________________________________________________,
                                                                     (указать наименование заказчика)
_______________________________________________________________________________________________

в лице__________________________________________________________________________________________
                          (указать полное наименование участника размещения заказа (Ф.И.О. – для физических лиц), индекс, почтовый адрес)
________________________________________________________________________________________________
действующего на основании _______________________________________________________________________,
предлагает выполнить предусмотренные аукционом функции в соответствии с требованиями документации об аукционе и проекта муниципального контракта, на условиях, которые указаны в техническом предложении, являющемся неотъемлемой частью настоящей заявки.

   2.Настоящей заявкой подтверждаем, что против нас _________________________________________________
                                                                                                  (указать сокращенное наименование участника размещения заказа)
не проводится процедура ликвидации, банкротства, деятельность не приостановлена, а также, что размер задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год не превышает 25 % балансовой стоимости наших активов по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период.

  3. Сообщаем, что для оперативного уведомления нас по вопросам организационного характера и взаимодействия нами уполномочен _________________________________________________________________
                                                                                   (должность, Ф.И.О., контактный телефон)
   4. Сведения об участнике размещения заказа:
Полное фирменное наименование		
Сокращенное наименование		
Юридический адрес		
Почтовый адрес		
Телефон		
Факс		
Адрес электронной почты (при наличии)		
 Адрес сайта в сети «Интернет» (при наличии)		
Регистрационные данные:		
-дата и номер свидетельства о государственной регистрации		
- место государственной регистрации		
-  ИНН, КПП 		
- ОГРН, ОКПО		
 Банковские реквизиты:		
- наименование обслуживающего банка		
- расчетный счет		
- корреспондентский счет		
- БИК		

Руководитель организации ___________________________	_________________________
М.П.					подпись 					Фамилия И.О.

ФОРМА ДОВЕРЕННОСТИ 
НА ПРЕДСТАВИТЕЛЯ УЧАСТНИКА РАЗМЕЩЕНИЯ ЗАКАЗА

ДОВЕРЕННОСТЬ № ____
__________________________________________________
(прописью число, месяц и год выдачи доверенности)
__________________________________________________
(место выдачи доверенности)
_____________________________________________________________________________________________
(полное наименование участника размещения заказа – для юридических лиц,)
_____________________________________________________________________________________________
(фамилия, имя, отчество, паспортные данные, место жительства – для физических лиц)
доверяет______________________________________________________________________________________
(фамилия, имя, отчество, должность)
паспорт серии ______ №_____________  выдан «___»  ________________  20___г.  представлять интересы______________________________________________
_____________________________________________________________________________________________
(наименование (ФИО) участника размещения заказа)
в связи с участием в открытом аукционе на право заключить муниципальный контракт на _______________
_____________________________________________________________________________________________
(указать предмет аукциона)
для нужд_______________________________________________________________
(указать наименование заказчика)
который состоится «______» __________________   200____г.
                              (указывается дата рассмотрения заявок на участие в аукционе)
     
     В целях выполнения данного поручения __________________________________ уполномочен представлять необходимые документы, подписывать от имени доверителя все документы, участвовать в процедуре проведения аукциона с правом подачи предложений по цене контракта, а также совершать иные действия, связанные с выполнением данного поручения.

Подпись _______________________________        ________________________ удостоверяю.
                               (Ф.И.О. удостоверяемого)                                         (подпись удостоверяемого)

Доверенность действительна по «____» ________________  200___ г.

Подпись доверителя ___________________________________________________ ( ___________________ ____)
                                                                      должность, подпись                                                                               (Ф.И.О.)
М.П.

  ТЕХНИЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
Исполняя наши обязательства и изучив документацию  на аукцион по проведению открытого
аукциона на право заключить муниципальный  контракт на 	
	, в том числе условия и порядок
(указывается предмет аукциона)
проведения настоящего аукциона, мы_____________________________________________________	                                                                                                                                                                                                            (указать полное наименование участника размещения заказа, индекс и почтовый адрес)
в лице   __________________________________________________________________________________
(указать должность, ФИО)
действующего на основании	,
уполномоченного в случае признания нас победителями аукциона подписать муниципальный  контракт, согласны выполнить предусмотренные аукционом  функции в соответствии с требованиями  документации об аукционе и на условиях настоящего  предложения:

Предлагаемые условия заключени муниципального контракта:

№
п/п	Наименование показателя
	Предложение участника размещения заказа
	Примечание	
1.	Наименование работ			
2.	Объем выполняемых работ			
3. 	Требования к качеству выполняемых работ			
4.	Требования к техническим характеристикам выполняемых работ			
5.	Требования к безопасности выполняемых работ (со ссылкой на регламентирующий документ)			
6.	Срок предоставления гарантий качества работ			
7.	Объем предоставления гарантий качества работ			
8.	Требования к результатам работ (указываются в соответствии со ст. 753-755 Гражданского Кодекса РФ)			
9.	Иные показатели, связанные с определением соответствия выполняемых работ  требованиям заказчика			

Руководитель организации ___________________________	_________________________
М.П.					подпись 					Фамилия И.О.

Главный бухгалтер организации ______________________	_________________________
						подпись 					Фамилия И.О.

На бланке организации                                                                                                      Заказчику
Дата, исх. номер                                                                                                                 Уполномоченному органу

ЗАПРОС НА РАЗЪЯСНЕНИЕ ДОКУМЕНТАЦИИ ОБ АУКЦИОНЕ

Прошу Вас разъяснить следующие положения документации об открытом аукционе на право заключить муниципальный  контракт на __________________________________________________________________
для нужд_________________________________________________________ (дата и время проведения аукциона – «___»_____________200_ г. в __:__ по московскому времени):

№
п/п
	Раздел документации об
аукционе (инструкции
участникам размещения
заказа, информационной
карты аукциона и т.п.)	Ссылка на пункт
документации об аукционе,
положения которого следует разъяснить
	Содержание запроса на разъяснение положений
документации об аукционе

				

Ответ на запрос прошу направить по адресу:
_____________________________________________________________________________
_____________________________________________________________________________
(почтовый адрес)

Руководитель организации ___________________________	_________________________
М.П.					подпись 					Фамилия И.О.

 
ОПИСЬ ДОКУМЕНТОВ

представляемых для участия в открытом аукционе на _______________________________________ 
[указать наименование предмета аукциона]

Настоящим ___________________________________________ подтверждает, что для участия в 
				(наименование участника размещения заказа)
открытом аукционе на право заключения муниципального контракта на  ______________________________________________ направляются ниже перечисленные документы:
 	[указать наименование предмета аукциона) 

1. В письменной форме на бумажном носителе:

№
п\п	Наименование документа	Кол-во
страниц	
1.		Заявка на участие в аукционе		
2.		Копия лицензии		
3.		Техническое предложение		
4.		Выписка из Единого государственного реестра юридических лиц, выданная ФНС России (для юридических лиц).		
5.		Выписка из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей, выданная ФНС России (для индивидуальных предпринимателей).		
6.		Копии документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц)		
7.		Надлежащим образом заверенный перевод на русский язык, документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранных лиц)		
8.		Документы,  подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени участника размещения заказа		
9.		Копии учредительных документов участника размещения заказа (для юридических лиц)		
10.		Документ, подтверждающий внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе		
11.		Другие документы, прикладываемые по усмотрению участником размещения заказа 		

2. В форме электронного документа на электронном носителе::

№
п\п	Наименование документа	
1.	Копия технического предложения (при необходимости с приложениями)	

Руководитель организации ___________________________	_________________________
М.П.					подпись 					Фамилия И.О.

ПРОЕКТ
Муниципальный контракт № 
на выполнение работ для муниципальных нужд Киржачского района

г. Киржач							«__» ____________ 2009г.

Администрация Киржачского района Владимирской области ,  	
                       
 в лице главы района Старовойтова Владимира Гавриловича, действующего на основании Устава, именуемая в дальнейшем Заказчик, и____________
__________________________________________________________________________________________________________________________________________, действующего на основании _______________   , именуемый в дальнейшем Подрядчик, именуемые в дальнейшем Стороны, руководствуясь Федеральным законом от 21.07.2005 № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для   государственных и муниципальных нужд» (далее – Федеральный Закон), ст.ст. 763-768 Гражданского кодекса РФ ,  на основании протокола открытого аукциона  от________________________№__________ заключили настоящий контракт о нижеследующем:

1.	Предмет контракта и сроки выполнения работ.

1.1.	Заказчик поручает, а Подрядчик  принимает на себя обязательства по выполнению полного комплекса работ по строительству объекта «Распределительные газопроводы п. Першино» Киржачского района Владимирской области»  в соответствии с представленной Заказчиком проектно-сметной  документацией ( Приложение № 1), сдать результат Работ Заказчику в соответствии с условиями настоящего контракта .
 Заказчик  обязуется принять результат Работ по акту выполненных работ и оплатить его в соответствии с условиями настоящего контракта. 
1.2.	Срок  выполнения Работ: начало - с момента заключения контракта, окончание – 1 августа 2009 года.
1.3.	 Этапы проведения работ определяются согласованным сторонами календарным планом ( Приложение № 3).
1.4. Объект передается Подрядчиком  Заказчику сданным в эксплуатацию и должен соответствовать требованиям технических регламентов (СНиП) и  проектной документации. 
	
2.Цена контракта

2.1.Цена муниципального контракта устанавливается в соответствии с  протоколом  открытого аукциона  от__________________________________№___________ и составляет_______рублей , с учетом НДС в размере 18 % от цены контракта.
Цена контракта является твердой и не может изменяться в ходе его исполнения, включает в себя стоимость Работ с учетом всех затрат, необходимых для выполнения Работ в полном объеме, в том числе  расходов на перевозку, уплату налогов, сборов, пошлин и других обязательных платежей.
	Цена муниципального контракта может быть снижена по соглашению сторон без изменения предусмотренного контрактом  объема Работ.
2.2. Источником финансирования Работ являются :
- средства федерального бюджета;
- средства бюджета Владимирской области;
- средства бюджета муниципального района;
- внебюджетные источники.

3.	Порядок выполнения работ

3.1.          Предусмотренные настоящим контрактом работы осуществляются в полном соответствии  с утвержденной проектно-сметной документацией.
3.2.          Подрядчик обязан:
3.2.1. Предоставить Заказчику для согласования график выполнения работ по Контракту (Приложение № 3).
3.2.2. Согласовать с органами государственного строительного надзора порядок ведения работ на объекте и обеспечить его соблюдение на площадке всеми участниками строительства.
3.2.3.  Приступать к выполнению последующих работ только после приемки Заказчиком скрытых работ и составления актов их освидетельствования. Если закрытие работ выполнено без подтверждения Заказчика в случае, когда он не был информирован об этом или информирован с опозданием, Подрядчик обязан по требованию Заказчика за свой счет вскрыть любую часть скрытых работ согласно указанию Заказчика, а затем восстановить за свой счет. 
3.2.4. В письменной форме известить Заказчика о завершении выполнения Работ.
3.2.5. Предъявить совместно с Заказчиком   приемочной комиссии объект в полной строительной готовности с комплектом исполнительной технической документации и разрешением о вводе объекта в эксплуатацию.         
3.3.       Заказчик обязан с участием Подрядчика провести приемку выполненных Работ в течение _____  рабочих дней и подписать акт сдачи-приемки, а при обнаружении отступлений от контракта, ухудшающих результат Работ, выполненных Подрядчиком с отклонением от условий настоящего Контракта, немедленно заявить об этом Подрядчику.
В случае мотивированного отказа Заказчика от приемки выполненных работ, сторонами составляется двухсторонний акт с перечнем выявленных недостатков и сроков их устранения.
Выявленные недостатки устраняются Подрядчиком своими силами или с привлечением субподрядчиков  за свой счет.
Оплата всего комплекса выполненных работ производится Заказчиком  только после устранения Подрядчиком всех недостатков. 
3.4.         В целях контроля за ходом выполнения работ Подрядчик представляет Заказчику по его требованию необходимую документацию, относящуюся к работам по Контракту, и создаёт условия для проверки хода выполнения работ и произведённых расходов по Контракту.
3.5.         Подрядчик за _____рабочих дней до истечения срока, установленного пунктом 1.2. Контракта уведомляет Заказчика о готовности к рассмотрению результатов законченной работы.

                                                          

4.Права и обязанности сторон.

         4.1. Подрядчик обязуется :
  4.1.1. Качественно выполнять работы, предусмотренные п.1.1. Контракта в рамках действующего законодательства Российской Федерации.
  4.1.2. Обеспечивать соблюдение правил по технике безопасности, санитарных и экологических норм, качество выполняемых работ должно соответствовать СНиП «_____»; ГОСТ «______».
Обеспечивать выполнение требований к безопасности выполняемых работ в соответствии с технологией производства работ, обеспечивать соблюдение правил пожарной безопасности.
 4.1.3. Обеспечивать представителям Заказчика для осуществления контроля и технического надзора беспрепятственный доступ  к объекту строительства. Исполнять полученные в ходе выполнения работ указания  в сроки, установленные Заказчиком.
4.1.4. Оплатить все затраты, связанные с охраной Объекта до момента его передачи Заказчику.
 4.1.5. По окончании работ произвести восстановление твердого дорожного покрытия и рельефа местности в соответствии со строительными нормами и правилами.
4.1.6.  Обеспечить  содержание и уборку строительной площадки и прилегающей территории с соблюдением норм технической, пожарной безопасности и производственной санитарии, а также чистоту выезжающего строительного транспорта.
4.1.7. В 5-дневный срок со дня подписания акта о приемке работ произвести вывоз  отходов от производства работ на полигон твердых бытовых отходов.
 4.1.8. В 5-дневный срок со дня подписания акта о приемке работ вывезти за пределы строительной площадки  принадлежащее ему или привлеченным субподрядным организациям  имущество, в том числе строительные машины и оборудование, транспортные средства, инструменты, инвентарь, конструкции, временные здания и сооружения.
	       
  4.1.9. Выполнять указания Заказчика, представленные в письменном виде, в том числе о внесении изменений и дополнений в техническую документацию, если они не противоречат условиям настоящего Контракта.
   4.1.10. Назначить в 3-дневный срок с момента подписания настоящего Контракта представителей Подрядчика, ответственных за ход выполнения работ по настоящему Контракту, официально известив об этом Заказчика в письменном виде с указанием предоставленных им полномочий.
   4.1.11. В случае, если Заказчиком будут обнаружены некачественно выполненные Работы, Подрядчик своими силами и за свой счет обязан  в согласованный сторонами срок устранить недостатки для обеспечения надлежащего качества Работ.
    4.1.12. Обеспечить соответствие выполненных Работ на объекте условиям настоящего Контракта в течение гарантийного срока его эксплуатации, который составляет  3 (три) года со дня сдачи объекта в эксплуатацию.
    4.1.13.  Производить индивидуальное испытание смонтированного оборудования и принять участие в комплексном его опробовании в присутствии представителей Заказчика.
    4.1.14.   Производить за свой счет содержание и эксплуатацию объекта до момента его государственной регистрации в Управлении Федеральной регистрационной службы по Владимирской области в муниципальную собственность Киржачского района.
    4.2. Подрядчик вправе привлекать субподрядчиков для проведения работ, проинформировав об этом Заказчика. В случае если у Подрядчика на момент заключения настоящего контракта уже имеются  заключенные договоры с субподрядными организациями, при заключении контракта он обязан представить Заказчику   указанные договоры, а также копии действующих лицензий  субподрядных организаций, привлеченных на строительство объекта.
  4.2.1. Подрядчик несет ответственность перед Заказчиком за надлежащее выполнение работ по настоящему контракту привлеченными субподрядными организациями, за координацию их деятельности и соблюдение ими графика производства работ.
  4.3.  Подрядчик несет ответственность  за риск случайного уничтожения и/или повреждения объекта до момента его государственной регистрации в Управлении Федеральной регистрационной службы по Владимирской области в муниципальную собственность Киржачского района.

  4.2. Заказчик обязуется:
    4.2.1. Оплатить Подрядчику работы, выполненные в соответствии с условиями настоящего Контракта по мере поступления денежных средств на расчетный счет Заказчика.
    4.2.2. До начала строительства передать Подрядчику проектно-сметную документацию, составленную в соответствии с требованиями СНиП.
4.3. Заказчик вправе:
    4.3.1. Осуществлять контроль и технический надзор за ходом и качеством выполняемых Работ в соответствии с графиком выполнения работ, соблюдением срока их исполнения, а также за качеством применяемых материалов и оборудования, не вмешиваясь при этом в оперативно-хозяйственную деятельность Подрядчика. При обнаружении в ходе надзора за выполнением Работ отступлений от условий настоящего контракта, которые могут ухудшить качество Работ, немедленно заявить об этом Подрядчику.
     4.3.2. Отказаться от оплаты результатов работы в случае их несоответствия требованиям, установленным  настоящим контрактом, и требовать от Подрядчика исправления недостатков за счёт  средств Подрядчика, в согласованный сторонами срок. 

5.Сдача и приемка результатов работ.

 5.1. После окончания работ над этапом Подрядчик предоставляет Заказчику:  
 - отчет о проделанной работе, подписанный Подрядчиком и заверенный печатью организации;
 - акт сдачи-приемки выполненных работ(форма КС-2), справку о стоимости выполненных работ(форма КС-3) и счет-фактуру на оплату, оформленные в установленном порядке в 3-х экземплярах;
 - обязательный набор(комплект) исполнительно-технической документации по этапу выполненных работ, если это предусмотрено проектной документацией.
	Заказчик обязан рассмотреть и подписать акт приемки-передачи в течение 3(трех) рабочих дней с момента его получения. При наличии  обоснованных замечаний  к выполненной работе, Заказчик в течение 3(трех) рабочих дней с момента получения акта приемки-передачи направляет свои замечания Подрядчику.
	Подрядчик обязуется устранить недостатки по замечаниям в согласованные сторонами сроки.

 5.2. По завершении всего комплекса Работ по настоящему контракту Подрядчик извещает Заказчика о готовности объекта к сдаче его в эксплуатацию и предоставляет Заказчику:
 - отчет о проделанной работе, подписанный Подрядчиком и заверенный печатью организации;
 - акт сдачи-приемки выполненных работ(форма КС-2), справку о стоимости выполненных работ(форма КС-3) и счет-фактуру на оплату, оформленные в установленном порядке в 3-х экземплярах;
 - обязательный набор (комплект) исполнительно-технической документации в целом по объекту, с письменным подтверждением соответствия переданной документации фактически выполненным работам.
 - Подрядчик передает заказчику за 5 (пять) календарных дней до начала приемки завершенного строительством объекта, акт соответствия построенного линейного объекта требованиям технических регламентов (норм и правил), иных нормативных правовых актов и проектной документации, выданный Кольчугинским отделом инспекции государственного строительного надзора администрации Владимирской области.
    5.3. Заказчик, получивший сообщение Подрядчика, в срок не позднее 3(трех) рабочих дней приступает к приемке выполненных работ.
    5.4. Сдача Подрядчиком выполненных по настоящему контракту  работ и приемка их Заказчиком оформляется актом сдачи-приемки, подписанным сторонами.
5.5. Увеличение объемов работ, возникших в результате недобросовестных действий Подрядчика, Заказчиком не финансируются.

     5.6. Заказчик вправе отказаться от приемки объекта в случае обнаружения недостатков, которые исключают возможность его эксплуатации. При наличии замечаний, Заказчик в течение 3(трех) рабочих дней, направляет Подрядчику их перечень. Подрядчик обязуется устранить недостатки  в согласованные с Заказчиком сроки без дополнительной оплаты.
     5.7. Заказчик осуществляет проверку выполненных по настоящему контракту работ и проводит необходимые согласования. Датой сдачи объекта (выполнение работ по настоящему контракту) считается дата подписания акта сдачи-приемки выполненных работ.

6. Гарантии.

      6.1. Гарантийный срок нормальной эксплуатации законченного строительством объекта составляет  3 (три) года со дня подписания акта сдачи-приемки  объекта, с учетом наличия технических паспортов и сертификатов соответствия на  примененные материалы.
     6.2. Объем гарантий-100 % в течение установленного п.6.1. гарантийного срока, обеспечивающий:
-техническое обслуживание и регламентное обследование газопроводов( в соответствии с действующими нормативными документами), после сдачи их в эксплуатацию, до момента государственной регистрации прав собственности на данный объект(обязательное наличие лицензии с разделом в перечне «Работы, связанные с повышенной опасностью промышленных производств и объектов»).
Объекты газового хозяйства: наружные газопроводы городов, поселков и сельских населенных пунктов, включая межпоселковые газопроводы; газорегуляторные пункты и установки;
-локализацию (ликвидацию аварийных ситуаций в соответствии с п.11.2 раздела 11 ПБ 12-529-03.
- надлежащее качество используемых при строительстве Объекта материалов, а также их соответствие государственным стандартам, ТУ и другой нормативно-технической документации, а также строительным нормам и правилам, обеспеченность их сертификатами соответствия или другими документами, удостоверяющими их качество и санитарно-эпидемиологическими заключениями
      6.3. Подрядчик гарантирует: выполнение всех работ в полном объеме и в сроки, определенные условиями настоящего контракта, качество выполнения всех работ в соответствии с проектно-сметной документацией и действующими нормами, своевременное устранение недостатков и дефектов, выявленных при приемке работ и в период гарантийной эксплуатации объекта. 
Гарантии качества распространяются на все конструктивные элементы и работы, выполненные Подрядчиком при строительстве Объекта.

       6.4. Если в период гарантийной эксплуатации обнаружатся дефекты, которые не позволят продолжать нормальную эксплуатацию Объекта до их устранения, то гарантийный срок продлевается соответственно на период устранения дефектов.
       6.5. Устранение дефектов осуществляется Подрядчиком за свой счет, в согласованный с Заказчиком срок с момента подписания акта о наличии дефектов, подписанный сторонами, а в случае неявки Подрядчика односторонним актом Заказчика.
       6.6. Если Подрядчик в течение срока, указанного в акте о наличии дефектов, не устранит недостатки в выполненных работах, то Заказчик вправе при сохранении своих прав на гарантии, устранить выявленные недостатки силами другой организации за счет средств Подрядчика. При возникновении между Заказчиком и Подрядчиком споров по поводу дефектов  Объекта или их причин, по требованию любой из сторон может быть назначена экспертиза, расходы на которую несет проигравшая Сторона.   

7.Порядок платежей и  расчетов.

7.2. Полный расчет осуществляется Заказчиком путем перечисления денежных средств на расчетный счет  Подрядчика на основании актов выполненных работ подписанных сторонами по форме КС-2 и КС-3  по мере поступления денежных средств на  расчетный счет Заказчика.
7.3. Работы, выполненные с изменением или отклонением от проекта, не оформленные в установленном порядке, оплате не подлежат.

8.Ответственность сторон

8.1.	В случае неисполнения либо ненадлежащего исполнения обязательств, предусмотренных настоящим контрактом, Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.
8.2. В случае просрочки исполнения Заказчиком обязательства, предусмотренного настоящим муниципальным контрактом,  Подрядчик вправе потребовать уплаты неустойки (штрафа, пеней) за каждый день просрочки исполнения обязательства, предусмотренного настоящим  муниципальным контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного муниципальным контрактом срока исполнения обязательства в размере одной трехсотой действующей на день уплаты неустойки ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации.
8.3. Заказчик освобождается от уплаты неустойки (штрафа, пеней), если докажет, что просрочка исполнения указанного обязательства произошла вследствие непреодолимой силы или по вине Подрядчика.
8.4.  Подрядчик выплачивает Заказчику неустойку:
8.4.1.За нарушение сроков выполнения работ  в размере  0,5 % от общей стоимости работ по настоящему контракту за каждый день просрочки исполнения обязательства, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного муниципальным контрактом срока исполнения обязательства.
8.4.2. За нарушение срока устранения недостатков в работах, предусмотренного п. 5.5. настоящего контракта и актом о наличии дефектов составленном сторонами, а в случае неявки Подрядчика - односторонним актом  Заказчика,  в размере  0,5 %  от общей стоимости работ по настоящему контракту за каждый день просрочки.
8.4.3. За несвоевременное освобождение строительной площадки от  принадлежащего Подрядчику или  привлеченным субподрядным организациям имущества (п.4.1.8.)  в размере 0,1 %  от цены настоящего контракта за каждый день просрочки.
8.4.4. За   несвоевременный вывоз отходов от производства работ (п.4.1.7.)  в размере 0,1 % от цены настоящего контракта за каждый день просрочки. 
8.5. Подрядчик освобождается от уплаты неустойки(штрафа, пеней), если докажет, что просрочка исполнения указанных обязательств произошла вследствие непреодолимой силы или по вине Заказчика. 
Применение штрафных санкций не освобождает стороны от выполнения принятых  на себя обязательств.
Суммы штрафных санкций удерживаются Заказчиком с Подрядчика при окончательном расчете за выполненные работы.
8.6.	В случае выполнения работ ненадлежащего качества, Заказчик вправе по своему выбору потребовать от  Подрядчика :
- соразмерного уменьшения  цены;
- безвозмездного устранения недостатков выполненных работ в 10-дневный срок;
- возмещения своих расходов на устранение недостатков выполненных работ.
       8.7.Риск случайной гибели или случайного повреждения материалов или оборудования, используемых при производстве работ по строительству Объекта, несет Подрядчик. Риск случайной гибели или случайного повреждения Объекта до его передачи Заказчику несет Подрядчик.
          8.8. Подрядчик несет ответственность за причинение вреда жизни, здоровью и имуществу третьих лиц, произошедшему при проведении работ по строительству Объекта  по настоящему муниципальному контракту или в связи с ним.

8.9. Настоящий муниципальный контракт может быть расторгнут досрочно:
1)  по взаимному соглашению Сторон.
2)  по решению суда в случае:
- неисполнения Подрядчиком обязательства по передаче Объекта Заказчику в предусмотренный муниципальным контрактом срок;
- прекращения или приостановления строительства Объекта,  при наличии обстоятельств очевидно свидетельствующих о том, что в предусмотренный муниципальным контрактом срок Объект не будет передан Заказчику;
- существенного нарушения требований к качеству Объекта, а также в иных случаях, предусмотренных гражданским законодательством РФ.

8.10. Заказчик вправе отказаться от оплаты выполненных работ, не соответствующих требованиям, установленным законодательством для определения качества выполненных работ или настоящим контрактом.
8.11. Меры ответственности Сторон, не предусмотренные в Контракте, применяются в соответствии с нормами гражданского законодательства, действующего на территории Российской Федерации.

				9.Обеспечение исполнения контракта.

9.1. Размер обеспечения исполнения муниципального контракта составляет 30 %  от начальной (максимальной) цены муниципального контракта -  2 266 578 (два миллиона двести шестьдесят шесть тысяч пятьсот семьдесят восемь) рублей  на весь период действия муниципального контракта. 
Передача Заказчику  в залог денежных  средств в размере обеспечения осуществляется в течение 5 (пяти) банковских дней на основании договора о залоге, заключенного между главным распорядителем бюджетных средств и победителем аукциона.
В случае обеспечения исполнения контракта в указанном размере в виде безотзывной банковской гарантии или страхования ответственности на период исполнения  контракта, в бухгалтерию главного распорядителя бюджетных средств передаются по акту приема-передачи подлинники безотзывной банковской гарантии или страхового полиса с копиями лицензий организаций, выдавших указанные документы.
9.2. Платежный документ об оплате обеспечения исполнения контракта или безотзывная банковская гарантия, или страховой полис предоставляются на момент заключения контракта.

10. Форс-мажор

10.1. Стороны не несут ответственности, предусмотренной в стать 8 настоящего Контракта, если невозможность выполнения обязательств возникла в силу наступления непредвиденных (форс-мажорных) обстоятельств, в том числе: войны, стихийных бедствий, забастовок, постановлений Правительства, указов Президента, нормативных актов других органов власти и управления.
В случае непредвиденных и независящих от Подрядчика обстоятельств непреодолимой силы форс-мажора (пожар, наводнение, забастовка, война, запретительные акты государственных органов, препятствующие выполнению условий настоящего контракта) срок выполнения работ по Контракту соразмерно отодвигается на время этих обстоятельств, если эти обстоятельства значительно влияют на исполнение Контракта в срок.
10.2. Подрядчик обязан в течение 5-ти дней известить в письменной форме Заказчика о начале и окончании действия обстоятельств форс-мажора, препятствующих выполнению Контракта и приложить документы, подтверждающие наступление указанных обстоятельств.
                                           
11.Заключительные положения

        11.1. Контракт вступает в силу с даты его подписания Сторонами и действует до полного исполнения Сторонами своих обязательств по настоящему контракту, но в любом случае в пределах сроков, установленных в п.1.2. настоящего Контракта.
        11.2. Изменения и дополнения к настоящему контракту должны быть оформлены Сторонами  письменно, подписаны уполномоченными на то лицами и скреплены печатями.
        11.3. Все спорные вопросы, возникшие в процессе заключения, изменения,  имущественные споры, возникшие при нарушении исполнения контракта одной из сторон, Стороны решают путем переговоров. Переговоры могут проводиться непосредственно уполномоченными представителями Сторон с составлением протокола переговоров или посредством переписки, путем выставления претензий друг другу. При не достижении согласия спор подлежит рассмотрению в Арбитражном суде Владимирской области.
11.4. Во всем остальном, что не предусмотрено настоящим контрактом, стороны будут руководствоваться законодательством Российской Федерации и нормативными актами.          
11.5. Стороны устанавливают, что все возможные претензии по настоящему контракту должны быть рассмотрены сторонами в течение 10 дней с момента направления претензии.
11.6.	Настоящий контракт составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из сторон.
         11.7. Стороны обязуются  извещать друг другу об изменениях своего юридического (почтового) адреса и других реквизитов в течение  3-х дней с даты их изменения.
         11.8. Как неотъемлемая часть настоящего Контракта, к нему прилагаются:
              - приложение № 1 - проектно-сметная документация
 - приложение №2 - требования к предмету муниципального контракта.
              - приложение №3 -  календарный план выполнение работ                   

12. Юридические адреса и  банковские реквизиты сторон.

Подрядчик: 	

                                                _____________________________________________________   
Заказчик :          Администрация муниципального образования            _
                             Киржачский район
	  601010,Владимирская область,г.Киржач,ул.Серегина ,д.7
                                       ИНН 3316300581,ОКПО 04023742,ОКВЭД 75.11.31.,ОКОНХ 97610
	 Лицевой счет 03303004082 в Киржачском отделении УФК по Владимирской 
	 Области(ОФК 09),расчетный счет отделения федерального казначейства 09
	№40204810100000000059 в ГРКЦ ГУ Банка России по Владимирской                                                              
	области г.Владимир БИК 041708001.
  
Заказчик:

Администрация муниципального образования Киржачский район

__________________
         (Подпись)

___________________
               (Подпись)			
М.П.			Подрядчик:

	

(Подпись)			(Ф.И.О.)

М.П.			

Приложение № 3
к муниципальному контракту №____
от  _________________ 2009 года	                                             

                                                                              	                          “____”____________________ 

КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН
 к муниципальному контракту

№ п/п	Наименование работы
(ее характеристика, качество)	Объем
(тыс. руб.)	Срок
выполнения	Заказчик,
адрес	

					

Заказчик:	Подрядчик:

(подпись)                            (Ф. И. О.)	(подпись)                            (Ф.И.О.)

М.П.	М.П.